

EL CABALLITO

¿Un nuevo pleito entre el Gobierno capitalino y la oposición?

::::: Todo parece indicar que se ha abierto un nuevo frente de batalla entre el Gobierno de la Ciudad de México y la alcaldía Benito Juárez. En medio de la polémica por la



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marina Robles

apertura de Mítikah y la próxima demolición de Centro Coyoacán, ayer la Secretaria del Medio Ambiente, a cargo de **Marina Robles**, salió a aclarar que ni desde esta dependencia ni de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), que encabeza **Carlos Ulloa**, se dio autorización alguna para la demolición u obra en el predio de dicha plaza comercial, mientras que la alcaldía sí reconoció que se dio permiso únicamente para el derribo del inmueble. Todo ello mientras continúa la investigación por el llamado *Cártel Inmobiliario* y el señalamiento hecho por los alcaldes, este martes, de que hay una clara persecución política hacia la oposición.

Mala semana para el transporte público en la CDMX

::::: Si alguien tuvo días complicados fue el secretario de Movilidad, **Andrés Lajous**, pues en la semana donde todo estaba listo para celebrar el Día Mundial Sin Auto, hu-



Andrés Lajous

bo una serie de accidentes en el transporte público tanto concesionado como el que opera el gobierno: un choque en el Metrobús, con nueve lesionados; un aspirante a chofer de Trolebús que se estampó en una barda perimetral; dos suspensiones del servicio en el Metro por fallas, y un accidente de un autobús con más de 30 personas heridas. Aunque en medio de tanto accidente, una bocanada de aire fresco llegó al secretario desde la Plaza de la República donde se instaló una exposición con el nuevo tren del Metro, una cabina de Cablebús y el Metrobús Eléctrico, esa sí con una respuesta positiva de parte de los ciudadanos.

¿Crimen organizado en Metepec?

::::: En el municipio de Metepec aprehendieron a *El Licenciado*, un objetivo de *La Familia Michoacana*



Fernando Flores

de apellido Ibarra; la captura se dio el 12 de septiembre en dicho Pueblo Mágico gobernado por el alcalde panista **Fernando Flores**, el hecho llama la atención porque el edil había declarado en reiteradas ocasiones que en la demarcación no hay presencia del crimen organizado. Las acciones para la aprehensión fueron encabezadas por la Sedena y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México. Por ahora, en la demar-

cación se reforzó la presencia de elementos de la policía estatal, no por este evento sino, dicen, para mejorar las acciones de la policía.

